

Parlamentarischer Vorstoss GGR
Eingang : ... 27.9.2009
Bekanntgabe im GGR : ... 29.9.2009

Fraktion Alternative-CSP

Stadtkanzlei
6300 Zug

Zug, 27. September 2009

Motion „Sanierung Haus Zentrum“

Der Stadtrat wird beauftragt, für das Haus Zentrum ein Sanierungsprojekt vorzulegen unter weitgehender Beibehaltung des architektonischen Ausdrucks des Hauptgebäudes und unter Einbezug der Erkenntnisse aus den geleisteten Planungsarbeiten für das Gebäude-Innere und die Haustechnik.

Begründung:

Sofern eine Umfassende und nachhaltige Sanierung innert nützlicher Frist angestrebt werden soll, hat nur eine solche im Rahmen des bestehenden Erscheinungsbildes Aussicht auf Erfolg. Ernst zu nehmende Einsprachegründe dagegen gibt es kaum. Die bisher geleisteten Planungsarbeiten für das Gebäude-Innere und die Haustechnik behalten ihre Gültigkeit weitgehend.

Für eine Sanierung ist es das einzig mögliche glaubwürdige Modell. Die Lösung in Abbruch und Neubauten zu suchen mag zwar grundsätzlich verlockend sein, wäre aber ein Weg ins Ungewisse, vielleicht Endlose. Die Möglichkeit eines Misserfolgs ist durchaus vorhanden, wenn nicht sogar wahrscheinlich. Zudem: Diese immer wieder vorgeschlagene Art der Sanierung ist, wie schon mehrmals dargelegt, eine durchaus glaubwürdige Lösung und nicht bloss ein mutloser Ausweg.

Namens der Fraktion Alternative-CSP

Urs E. Meier

